

Bildu critica la implantación del quinto contenedor en Txingudi

Escrito por Administrator

Domingo, 09 de Diciembre de 2012 10:57 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el domingo día 9 de Diciembre de 2012.

Bildu critica la implantación del quinto

contenedor en Txingudi

SUS EDILES DE IRUN Y HONDARRIBIA PREGUNTAN "QUIÉN, CÓMO, DÓNDE Y CUÁNDO LO HA DECIDIDO" Ven una "falta de transparencia" ya que "no se han dado a conocer las cifras de la prueba piloto en cinco barrios" XAB
IER SAGARZAZU

- Domingo, 9 de Diciembre de 2012 - Actualizado a las 05:28h

IRUN.

Los grupos políticos de Bildu en Irun y Hondarribia han criticado la decisión de implantar el quinto contenedor en toda la comarca, anunciada en la reciente asamblea de la Mancomunidad de Servicios de Txingudi hace apenas un mes.

En un comunicado conjunto, las dos agrupaciones abertzales señalan que entienden que "es una decisión importante, pero surgen dudas de quién, cómo, cuándo y dónde ha tomado esta decisión".

Desde Bildu de Irun y Hondarribia afirman que les crea "dudas que la Mancomunidad de Servicios de Txingudi tome como modelo y se base para esta decisión en la prueba piloto que se está llevando a cabo este año en varios barrios para extender el uso del contenedor marrón a toda la comarca".

DATOS "GUARDADOS"

La formación abertzale censura que "no se ha dado a conocer la valoración de esta experiencia puesta en marcha en el año 2011, por lo que parece que estos datos están guardados".

Por eso, desde Bildu de Irun y Hondarribia piden al presidente de la Mancomunidad de Servicios de Txingudi y alcalde de Irun, José Antonio Santano, "que haga públicos los datos de

Bildu critica la implantación del quinto contenedor en Txingudi

Escrito por Administrator

Domingo, 09 de Diciembre de 2012 10:57 -

la prueba piloto del contenedor marrón que se está llevando a cabo en los barrios hondarribiarras de Amute y Puntal y los irundarras de Anzarán, San Miguel y El Pinar".

Bildu de Irun y Hondarribia no citan en ningún momento y de forma expresa la alternativa de la recogida

puerta a puerta

que esta formación política defiende y ha impulsado tanto desde la Diputación Foral de Gipuzkoa como desde la mayoría de ayuntamientos en los que gobiernan.

De esta forma, las dos formaciones abertzales concluyen su nota sobre la llegada del quinto contenedor a Irun y Hondarribia afirmando que, en su opinión, "esta falta de transparencia esconde una ausencia de voluntad y responsabilidad para darle una solución real a la problemática de los residuos".